
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, febrero 1, 2024 6:00 PM Pacífico 

 

Orchard Hill Elementary School  

1011 La Loma Dr 

Medford, OR  97504 

   

Michael Campbell:    Presente    Rick Nagel:    Ausente 

Sara Crawford:    Presente    Dawn Watson:    Presente vía ZOOM   

Polly Farrimond:    Presente  Rebecca Weathers:    Presente vía ZOOM    

Nancy McKinnis:    Presente     

Presente 6, Ausente 1   

  

A. Sesión Ejecutiva – 5:30 - Esta sesión estuvo cerrada al público de acuerdo con las 

disposiciones de ORS 192.660 (2)(a)(b). 
 

B. Llamada al Orden de la Sesión Regular - 6:00 p.m. 
 

C. Acentuar lo Positivo  
 

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente: 

 Las escuelas primarias han completado algunas pruebas de rendimiento de mitad de año. 

Estos son indicadores y predictores del éxito de nuestros estudiantes en las pruebas 

SBAC que se acercan rápidamente y, en última instancia, los pilares para apoyar el plan 

estratégico de nuestro distrito. Si bien hay muchos datos que celebrar, quiero enfocarme 

en uno en particular. 
 

Lectura K-5: Diagnóstico #1 de septiembre: 29 % de los estudiantes al nivel de grado o superior (82 niños) 

                      Diagnóstico #2 de enero: 50 % de los estudiantes a nivel de grado o superior (144 niños) 

                      Diagnóstico #1 de septiembre: 31% de los estudiantes de 2 o más niveles de grado inferiores   

                      (84 niños) 

        Diagnóstico #2 de enero: 20 % de los estudiantes de 2 o más grados inferiores (58 niños) 
 

 Recientemente Javier del Río envió un correo electrónico a todo nuestro personal 

recordándonos que "lo que hacemos importa" y estos resultados son la evidencia. Estoy 

orgulloso de nuestros estudiantes, todo nuestro personal y nuestras familias por estos 

logros. 

 La Noche del Amor por la Lectura es el miércoles 7 de febrero, de 5:00 a 6:30. Tendrá 

una temática de "Misterio" y habrá una sala de escape, teatro de lectura y libros gratuitos 

para las familias. Gracias a nuestro personal y al liderazgo de Sarah Engstrom por un 

gran evento de participación familiar.  

 Por último, gracias a la tienda de artículos del hogar Garrison por donar un colchón 

nuevo a una familia. Duerme bien, aprende bien, logra buenos resultados. Gracias a Katie 

McCormick por todo su trabajo. 
 

 

 



 

 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente: 

 No mencioné esto en nuestra última reunión de la junta directiva, pero quería hablar de lo 

maravilloso que fue cuando regresamos del descanso. Nuestro campus estaba limpio y 

prístino. Nuestro departamento de mantenimiento y nuestros conserjes trabajaron mucho 

durante las vacaciones de Navidad. Gracias a Andrew Valdez, Malcolm Cary, Dustin 

McFarland y Angelo Irigoyen. 

 Desde las vacaciones de invierno, nos hemos profundizado en el compromiso. La 

instructora de ELD Carrie Baker y nuestra entrenadora Jenny Brown dirigieron un taller 

de desarrollo profesional que modeló excelentes estrategias y las estamos implementando 

de inmediato.  

 Ayer tuvimos nuestra reunión de Revisión Básica y analizamos nuestros datos de mitad 

de año. Me complace decir que estamos por encima del promedio en crecimiento y cinco 

de seis de nuestros grados están por encima del promedio en su crecimiento en lectura.   

 Nuestra noche de Amor por el Aprendizaje es el 15 de febrero. Tendremos reuniones en 

el aula con comida compartida y estamos entusiasmados de traer las familias a este 

evento. 
 

La directora de TES, Heather Lowe, compartió lo siguiente a través de Shawna Schleif:  

 Talent está lanzando un desafío para un corazón saludable este mes con una recaudación 

de fondos a través de la Asociación Americana del Corazón.   

 TES tendrá nuestra noche de participación familiar el día 13, así como nuestra Semana 

del Espíritu y nuestra feria del libro.   

 TES también llevó a cabo una Revisión Básica esta semana y los datos de rendimiento 

estudiantil han estado aumentando durante en los últimos años.   

 La Sra. Lowe agradeció enormemente a Cheryl Joseph por todo su trabajo para ayudar a 

garantizar que tengamos cobertura, especialmente en esta temporada de enfermedad.     
 

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  

 Cerramos el 1er semestre con otra divertida celebración del día PAWS y el 2o semestre ha 

tenido un gran comienzo. Nuestro personal ha estado trabajando arduamente para apoyar 

a nuestros estudiantes a través de este proceso enfocándose en las expectativas, 

estableciendo relaciones y estando presente durante los tiempos de transición. También 

tenemos algunas clases de enriquecimiento nuevas este semestre y queremos agradecer a 

Sandra Tringolo, Pieter Daane y Aleyda Mark por asumir algo nuevo y brindarles a 

nuestros estudiantes aún más excelentes oportunidades de aprendizaje. 

 Queremos agradecer a nuestros socios de Resolve. Nuestros estudiantes de sexto grado 

participan en el Programa de Intervención contra el Acoso y Empoderamiento de 

Espectadores de Resolve, también conocido como ChoicePoint. Están aprendiendo sobre 

la bondad, la empatía y el empoderamiento. Nuestro personal también pudo pasar tiempo 

con Resolve ayer para una capacitación que fue excelente.  

 Nuestro Equipo de Éxito Estudiantil está trabajando en el análisis de nuestros datos del 

primer semestre para comprender mejor las necesidades y fortalezas de nuestros 

estudiantes y sistematizar nuestro proceso de intervención. Tuvimos excelentes 

conversaciones sobre la asistencia de los estudiantes y cómo podemos continuar 

avanzando hacia las metas de nuestro plan estratégico. Queríamos felicitar a nuestro 

equipo, Misty Hutsell, Peter Edwards, Derek Rodman, Jamar Boyd, Felipe Reyes, Bry 



 

 

Bates y Yesenia Solaranzo por asistir a estas reuniones centrados en lo que es mejor para 

los niños y entusiasmados por implementar medidas para apoyar el éxito de nuestros 

estudiantes.  

 La Sra. Holden agradeció a Allison Hass diciendo que hizo un gran trabajo cubriéndola 

mientras estuvo ausente durante varios días hace una semana.  
 

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente:  

 Anoche organizamos un encuentro en casa de lucha libre, que también fue nuestra clínica 

de porristas JPAL. Queremos felicitar tanto a nuestro entrenador de lucha libre como a 

nuestro entrenador de porristas, quienes son relativamente nuevos y están haciendo un 

gran trabajo. 

 Tendremos la presentación de nuestro programa de porristas de JPAL en el partido de 

baloncesto de varsity de mañana por la noche y terminaremos la noche celebrando un 

baile. 

 Pudimos ver a nuestro increíble equipo de natación en casa en nuestras nuevas 

instalaciones de Rogue X. La Sra. Cross agradeció a David Ford y Stephanie Knutson por 

todo su arduo trabajo y por hacer un trabajo tan increíble. 

 Nuestro equipo ecuestre obtuvo el primer lugar general en su competencia el fin de 

semana pasado.  

 Hace unas semanas pudimos conocer a nuestro Sparrow, Jovanny, quien también es uno 

de nuestros estudiantes, y tuvimos una asamblea de Sparrow increíble. Un saludo a 

Kellee Seedborg, Yaneth García, Lisa Robin y nuestros socios de Sparrow Clubs, Matt y 

Tina Sampson.  

 El personal participó ayer en una gran sesión de desarrollo profesional organizada por 

nuestra increíble entrenadora de instrucción, Alyssum Barber. 

 Hoy nuestros consejeros escolares se reunieron con Kelly Soter para continuar creando 

un plan integral de consejería escolar para la escuela secundaria. La próxima semana es la 

semana nacional de consejería escolar, así que quiero felicitar a nuestro departamento de 

recursos estudiantiles en su conjunto, que simplemente se luce todo el tiempo.  
 

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente:  

 PTRA tuvo algunos eventos divertidos en persona en enero. Los estudiantes hicieron 

lámparas de lava en la clase STEAM del viernes con aceite, agua, colorantes de comida y 

tabletas de Alka-Seltzer, que fueron geniales. También hicimos una excursión a 

ScienceWorks donde pudimos jugar con sus máquinas Rube Goldberg y construir 

algunas propias.  

 Quiero agradecer a la administración de la Escuela Intermedia de Talent y al maestro de 

música Bret Eason por trabajar con los estudiantes de banda de TMS que transfirieron a 

PTRA por permitirles mantener la banda como su curso optativo.  

 El Sr. Santi agradeció a los Coordinadores de Talentosos y Dotados (TAG) de nuestro 

edificio. Actualmente tenemos 55 estudiantes TAG identificados en el distrito y estos 

miembros del personal están haciendo un gran trabajo completando toda la 

documentación necesaria y coordinando los servicios para todos ellos. Un saludo a Arica 

Casarotti (OHES), Alison Bailey (PES), Heather Wulff (TES), Tera Dean (TMS) y 

Rhiannon Williams (PHS). Han hecho un gran trabajo con nuestros estudiantes de TAG. 
 



 

 

 La directora Sara Crawford agradeció al personal del distrito y a los de la escuela 

secundaria, incluidos Maria Thompson y Jon McCalip y su equipo, por toda su ayuda para 

organizar nuestra recepción legislativa. La Sra. Crawford vio la competencia de natación ayer 

y fue fantástico ver a los atletas piratas competir. La Sra. Crawford también tuvo la 

oportunidad de trabajar en las concesiones la semana pasada en TMS. La Sra. Crawford 

agradeció enormemente a Katherine Holden, Derek Rodman, Deanna Tanner y Allison Hass. 

Cada estudiante que vino a comprar algo dijo gracias y fue un gran placer estar allí. 

  

D. Comentarios de Ciudadanos – No hubo ninguno. 

 

E. Informe de Representantes Estudiantiles 

 Garrett Walker compartió que PHS está comenzando a trabajar en su programa Trabajar 

para Estar Bien. Nuestro principal objetivo es ayudar a prevenir y tratar problemas de 

salud mental. Estamos trabajando en los objetivos de nuestro club y en las formas de 

reclutar nuevos miembros.  

 Reyna Pillajo Kern compartió que nuestro programa de teatro asistirá mañana a las 

regionales de teatro. Reyna tuvo la oportunidad de entregar algunos abrigos y comida a la 

iglesia en Phoenix y agradeció la oportunidad de donar. Antes de la reunión de esta 

noche, Reyna fue a un evento de creación de carteles para el juego de mañana. Después 

del partido habrá un baile. Muchos grupos, como Leadership, BSU y Disney Club. Fue 

fantástico ver a tanta gente colaborar y unirse.  

 Javier Quintana compartió detalles de una recaudación de fondos para su Sparrow, 

Jovanny. Tendremos un partido de baloncesto para el personal y los estudiantes después 

de que termine la temporada de baloncesto. Javier está entusiasmado con DECA en PHS. 

Ha crecido mucho en los últimos años y la Sra. Farrimond ha hecho un gran trabajo al 

reclutarnos y motivarnos a confiar en nosotros mismos para poder desempeñarnos frente 

a otras personas. Hemos estado haciendo muchas pruebas esta semana para poder ir a las 

estatales y, con suerte, a las nacionales. Javier agradeció al entrenador Charlie Hall por 

hacer un gran trabajo. Charlie intenta incorporar cada entrenamiento para que sea 

específico para cada individuo.  
 

F. Informe del Superintendente  

 Como saben, cada año solicitamos una subvención a la Fundación Carpenter para nuestro 

programa Academia Latina para el verano. Hemos participado en ese programa desde 

hace mucho tiempo y ha sido de gran utilidad para nuestros estudiantes. La solicitud de 

subvención es de $15,000 y con la aprobación anual continua de la junta, hemos 

presentado la solicitud para el programa de este verano. La fundación Carpenter ha sido 

muy buena con nosotros en ese sentido.  

 Las tasas de graduación se publicaron la semana pasada y nos fue muy bien en 

comparación con nuestros homólogos del valle. Este es el primer año que nuestro distrito 

lidera el valle en tasas generales de graduación. Parte de la razón por la que pudimos 

aumentar la tarifa de nuestro distrito fue que Armadillo Community Charter School 

también aumentó sus tarifas de graduación.  

 Como mencioné en una reunión anterior, tuvimos una entrevista con un candidato a 

nuestro Oficial de Recursos Escolares. Supte. Barry agradeció al director Rick Nagel por 

participar en ese proceso. Perderemos a SRO Hull, pero él supervisará el programa SRO. 



 

 

Tenemos un candidato con el que queremos tener una entrevista final y veremos cómo 

interactúa con los estudiantes y tendremos una idea de la escuela secundaria.  

 Scott Beverage proporcionó el informe de mitad de año de SOESD y me gustaría 

mencionar algunas cosas. El año pasado compartimos algunas de nuestras 

preocupaciones, por lo que parte de su planificación estratégica incluyó algunas de esas 

preocupaciones. Su informe incluye lo que ya han desarrollado y lo que continúan 

desarrollando. Hablamos sobre CTE y sobre tener más apoyo y ahora hay dos 

administradores de programas para CTE. Por primera vez, ESD ofreció una serie de 

lanzamiento de nuevos docentes de tres días de duración, que incluyó planificación de 

lecciones, gestión del aula y estrategias de participación, y estuvo bien organizada. ESD 

ha sido líder en ciberseguridad y esto realmente ayuda a distritos más pequeños como el 

nuestro. 

 Finalmente, tenemos un anuncio especial; presentamos un nombre para que un estudiante 

representara a nuestro estado en la Cumbre de Educación Rural de la Asociación 

Nacional de Juntas Escolares en Nueva Orleans en abril. El representante estudiantil 

Javier Quintana fue seleccionado como uno de los dos representantes estatales de 

Oregón. Emily Smith, quien forma parte de la junta directiva de OSBA y también forma 

parte de la junta del Distrito Escolar Helix en la zona rural del este de Oregón, felicitó a 

Javier y dijo que quedaron muy impresionados con su video y todas las cosas buenas que 

todos tenían para decir sobre él.    

 

G. Informe del Programa – Boys & Girls Club 

 El Director Ejecutivo Greg Roe y la Subdirectora Ejecutiva Jessica King del Boys and Girls 

Club compartieron una actualización con la junta. Boys & Girls Club es una organización 

independiente sin fines de lucro y sirve a aproximadamente 2300 niños en el Rogue Valley. 

Tienen seis sitios y tres de ellos están en el distrito de PTS en TES, TMS y PES. Greg 

compartió algunas estadísticas demográficas y dijo que son un programa orientado a 

programas, orientado a resultados y basado en la educación. Un estudiante después de la 

escuela podría esperar recibir apoyo con las tareas, STEM, arte, informática, hábitos 

saludables, deportes y otras actividades divertidas. 

 Jessica King compartió información sobre su programa STEM.  

 Greg dijo que sus tarifas son bajas y si una familia no puede pagarlas, hay becas disponibles. 

 Greg habló sobre sus esfuerzos de expansión y ahora están en PES y tienen hasta 45 niños 

después de la escuela. En TES hay 75 niños. Al mirar hacia atrás en la historia del Boys & 

Girls Club y de este distrito, la comunicación en este distrito es la mejor. Estamos muy 

entusiasmados con el futuro aquí y estamos agradecidos de haber sido incluidos en el plan 

maestro para el proyecto de Colver Road. Estamos planeando una instalación de última 

generación de 25,000 pies cuadrados y estamos entusiasmados de traer este gran espacio al 

distrito. 
 

H. Agenda de Consentimiento 

Propongo aprobar la agenda de consentimiento tal como se presenta. Esta moción, presentada 

por Sara Crawford y apoyada por Nancy Castillo-McKinnis, fue aprobada. Al no haber 

objeciones, se aprobó la agenda de consentimiento. 

    H.1. Aprobación de la Agenda 

H.2. Aprobación de las Minutas de 1/4/24 y 1/18/24 



 

 

H.3. Informe de Personal 

 

I. Elementos de Acción 

I.1. Política de la Junta LBE – Escuelas Públicas Autónomas 

    Propongo adoptar los cambios de política tal como se presentan a la Política LBE – Escuelas     

    Públicas Autónomas. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por Polly  

    Farrimond, fue aprobada. 

    Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Dawn Watson: Sí,   

    Rebecca Weathers: Sí, Michael Campbell: Sí, Rick Nagel: Ausente. 

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

I.2. Política de la Junta LBEA – Denegación de Asistencia a Escuelas Públicas 

Autónomas Virtuales a Estudiantes Residentes 
Propongo adoptar los cambios en el lenguaje de la política tal como se presentan en la Política 

LBEA - Denegación de Estudiantes Residentes para Escuelas Públicas Autónomas Virtuales. 

Esta moción, presentada por Polly Farrimond y secundada por Castillo-McKinnis, fue 

aprobada. 

Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Dawn Watson: Sí, 

Rebecca Weathers: Sí, Michael Campbell: Sí, Rick Nagel: Ausente.  

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

I.3. Compra de Vehículos para el Programa de Atención Comunitaria 

La junta suspendió las reglas y movió el punto de información y discusión #8 al punto de 

acción #3. Propongo aprobar la compra del vehículo para Community Care tal como se 

presenta. Esta moción, presentada por Michael Campbell y secundada por Polly Farrimond, 

fue aprobada. 

Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Dawn Watson: Sí, 

Rebecca Weathers: Sí, Michael Campbell: Sí, Rick Nagel: Ausente.       

Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

J. Receso 6:55 – 7:05 
 

K. Información y Discusión  

K.1. Actualización de Instalaciones/Bonos 

 Supte. Barry dijo que los planos de las canchas de tenis fueron presentados a la ciudad. 

Han solicitado un análisis de suelo, así que estamos trabajando en eso ahora.  

  

K.2. Actualización Financiera  

 Supte. Barry dijo que hemos estado discutiendo la seguridad de ADM. El año que 

viene esos fondos se acabarán y estamos analizando cuál será ese impacto. 

Esperábamos desde el principio tener cuatro años de reducción del personal y un 

mayor número de inscripciones. Hemos tenido reducción del personal; sin embargo, 

no estamos viendo que el número de inscripciones aumenta como esperábamos. 
  

 

 



 

 

K.3. Actualización Legislativa / OSBA 

 Sara Crawford dijo que fue fantástico visitar a los legisladores que pudieron asistir a 

nuestra recepción. Se trata de relaciones y asociaciones continuas, y nos sentimos 

alentados los representantes. La nueva sesión corta comienza mañana. 

 Nancy Castillo-McKinnis dijo que realmente apreciaba la colaboración con nuestros 

distritos escolares locales. Un gran agradecimiento a nuestros representantes 

estudiantiles por su ayuda.  

 Polly Farrimond agradeció a Dawn Watson y Sara Crawford por todo lo que hacen 

para colaborar con los diferentes grupos con los que interactuamos. Nos diferencia y 

es muy apreciado.  

 Nancy Castillo-McKinnis compartió que su viaje a Washington DC para el NSBA 

Advocacy Institute fue una gran oportunidad para conocer a nuestros representantes y 

senadores locales. Fue fantástico tener el equipo de liderazgo ejecutivo de OSBA 

representando a todos los distritos escolares de Oregón. La conclusión para Nancy fue 

cómo empezamos a construir relaciones y cómo abogamos por el cambio. Algunos de 

los temas principales fueron la lectura, la igualdad, la financiación, la inteligencia 

artificial, la valoración de las relaciones y la comprensión de todas las personas que 

ayudan a marcar la diferencia y la gran necesidad de apoyo para la salud mental. 

 Dawn Watson compartió que había un tema de valorar a nuestro equipo y a nosotros 

mismos. La importancia de darlo todo y cuidarse al mismo tiempo. Dawn agradeció 

mucho a Sara por todo lo que hizo en la recepción, ya que ella realmente tomó la 

iniciativa e hizo la mayor parte del trabajo en ese evento. 

 El Presidente Campbell tuvo la oportunidad de asistir a la Conferencia de OACOA 

con el Supte. Barry. Nuestro distrito presentó nuestro plan estratégico y otras mejores 

prácticas. El presidente Campbell pudo hablar sobre la defensa legislativa y que 

nuestra escuela secundaria organizó un evento legislativo regional y que dos de los 

miembros de nuestra junta estaban actualmente en Washington DC con representantes 

y senadores.  

 Nancy compartió que agradeció el simposio sobre equidad y la idea de cómo 

continuamos sirviendo a todos los estudiantes. 

 

    K.4. Actualización sobre Igualdad, Diversidad e Inclusión 

 Kelly Soter dijo que el comité EDI está participando en un estudio de libro.  

 Cuidado Comunitario continúa satisfaciendo todo tipo de necesidades. Estamos 

buscando crear puntos de contacto para días durante los recesos o fuera del horario 

escolar regular.  

 El año pasado participamos en la subvención de un plan de éxito estudiantil de ODE 

para LGPTQ2+Jóvenes y Familias. Presentamos una renovación de subvención y nos 

la concedieron. La subvención se realiza en colaboración con los distritos escolares de 

Ashland y Central Point.  

 Nuestro equipo está trabajando en asesoramiento integral de múltiples dominios y 

niveles, que incluye aprendizaje universitario y profesional, académico y 

socioemocional.  

 Llevaremos un equipo a la Conferencia Nacional de Liderazgo en Consejería Escolar a 

finales de febrero. 



 

 

Estamos poniendo a prueba una subvención de evaluación universal llamada SBIRT - 

Screen, Intervene & Refer. Lo probaremos en TMS y será un programa de 

participación voluntaria, por lo que las familias deberán optar por participar. La 

herramienta nos permite evaluar a los estudiantes, intervenir según sea necesario y 

luego derivarlos a recursos. 

 Un saludo a la Cumbre de Liderazgo de la Juventud Negra que se celebrará el 22 de 

febrero. 

 Nuestra segunda Feria anual de Salud y Bienestar de PTS es el 18 de mayo. 
  

K.5. Criterios para Evaluar al Superintendente 

 El presidente Michael Campbell dijo que si elegimos cambiar el proceso y/o la forma 

de evaluación, sería efectivo con la revisión del 24-25.  

 Sara Crawford sugirió que cuando hagan la evaluación este año con el formulario 

actual, sería bueno proporcionar la evaluación como una junta completa en lugar de 

informar individualmente como sugiere OSBA.  

 El presidente Campbell dijo que cuando asistió a la conferencia de verano de OSBA 

asistió a una sesión sobre evaluación de superintendentes y un abogado de OSBA dijo 

que una junta podría optar por no evaluar al superintendente cada año. Dado el 

desempeño pasado de nuestro Superintendente, podría ser una manera de comenzar 

este proceso antes trabajando con OSBA y realizando los controles trimestrales antes. 
 

K.6. Plan de Servicio Local SOESD 24-25 y Plan de Apoyo Integral de la SSA 

 Supte. Barry le pidió a Scott Beveridge que hablara sobre el plan. Scott dijo que los 

comentarios que brindó nuestra junta les ayudaron a elaborar el plan.  

 No estamos esperando al próximo año para implementar el plan; hemos implementado 

las cosas de inmediato. Los ejemplos incluyen: implementar el lanzamiento de nuevos 

maestros, ajustar nuestro programa de tutoría, iniciar grupos de retroalimentación, 

publicar nuestras hojas de costos en todas nuestras áreas de servicio, actualizar 

periódicamente nuestras finanzas tres veces al año, crear una herramienta de plan de 

servicio local en línea e implementar una encuesta de satisfacción en línea. Los 

cambios en programas y servicios incluyen servicios bibliotecarios de la División 22, 

apoyo ampliado para CTE, salud conductual y bienestar estudiantil ampliados y hemos 

rediseñado completamente nuestro programa de educación especial. Tenemos una 

nueva división de servicios estudiantiles que incluye a todos los estudiantes. Acabamos 

de publicar nuestro proyecto de Oregón para estudiantes con baja visión o que padecen 

ceguera.  

 Dawn Watson dijo que realmente aprecia a Scott y su personal por recibir nuestros 

comentarios y hacerse cargo de mejorar las cosas.  

 Polly Farrimond preguntó sobre el programa CTE y Scott dijo que aprovecharon los 

dólares de la SSA para financiar el programa CTE. Agregamos un FTE y medio FTE. 

El personal está trabajando para integrar CTE en la guía integrada. 

 Michael Campbell dijo que se siente visto y escuchado, y aprecia que Scott haya 

tomado nuestros comentarios y los haya hecho parte del plan de servicio local.  
 

     

 



 

 

K.7. Compra de Vehículo para Atención Comunitaria 

 Se hizo una pregunta sobre la necesidad y el uso de una camioneta. Kelly Soter 

explicó que a veces es necesario transportar a varias personas a la vez. Nuestro 

personal utiliza ahora sus vehículos personales y a veces simplemente no es 

suficiente.  

 Supte. Barry compartió que First Student no puede proporcionar autobuses para 

excursiones y eventos después de la escuela, por lo que ha sido un desafío. Todas las 

demás camionetas se utilizan para esas necesidades.  

 La Sra. Soter dijo que para aquellos estudiantes que se encuentran sin hogar, es más 

fácil para el personal ayudarlos con su transporte. 

 Supte. Barry dijo que necesitamos ordenar la camioneta y usar los fondos antes del 30 

de septiembre y creemos que si la junta pudiera suspender las reglas y tomar medidas 

esta noche, podríamos poner en marcha ese proceso. 

 Polly Farrimond propuso suspender las reglas y mover el punto de información y 

discusión #7 al punto de acción #3. Rebecca Weathers apoyó esta moción. 
 

K.8. Discutir la Reunión de la Junta Directiva del 20 de junio 

 Supte. Barry dijo que COSA celebrará su conferencia de verano del 20 al 22. Supte. 

Barry propone trasladar la reunión al día 18, ya que el 19 de junio es Juneteenth, que 

es feriado. Después de una discusión, se sugirió cambiarlo para el día día 18. Este será 

un punto de acción en la próxima reunión. 

 

K.9. Política de la Junta EFA – Bienestar Local 

 Supte. Barry dijo que el personal recomienda no incluir el lenguaje opcional excepto 

en una sección.  

 

L. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

 

M. Clausura - La reunión se levantó a las 7:50 p.m. 

 

 

 

 

___________________________                         _________________________ 

Michael Campbell, Presidente             Brent Barry, Superintendente 


